



Ottawa, Canada K1A 0M5



Vivre en français sur un continent aussi grand que le nôtre comporte des défis de taille. Toutefois, grâce à la résilience et à la détermination des communautés francophones du Canada qui sont fières de parler le français et d'en faire la promotion, notre belle langue est bien vivante.

Notre gouvernement est déterminé à favoriser la vitalité des communautés de langue officielle en situation minoritaire d'un bout à l'autre du pays, et nous sommes heureux d'appuyer des organismes qui partagent ce même objectif. Depuis sa création, le REFAD voit aux intérêts des francophones vivant en situation minoritaire et veille à qu'ils puissent recevoir, au sein de leur communauté, un enseignement de qualité dans leur langue.

Le thème du colloque de cette année, « Les voies/voix du numérique : nouveaux? défis? opportunités? », permettra de se pencher sur les possibilités et enjeux liés à l'enseignement et à l'apprentissage en ligne ainsi que de développer des pratiques et des stratégies en matière d'intelligence artificielle. Cette grande exploration des diverses facettes du numérique débouchera sur des améliorations dont les corps enseignant et étudiant profiteront grandement.

À titre de ministre des Langues officielles et ministre responsable de l'Agence de promotion économique du Canada atlantique, je remercie toutes les personnes associées à la tenue de ce colloque. Je souhaite d'agréables rencontres et des discussions aussi passionnantes que productives à tous les participants et participantes.

L'honorable Ginette Petitpas Taylor